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16 ДЕЛОВАЯ СРЕДАВ ГОРОДСКОЙ ДУМЕ

“АиФ. Деловая среда”. Рекламное издание. Зарегистрировано Федеральной службой по надзору в сфере массовых коммуникаций, связи и охраны культурного наследия 23.11.2007 г. Рег. ПИ №ФС77’30402. Приложение является неотъемлемой частью еженедельника “АиФ”.

ДЛЯ ЭТОГО НУЖНЫ НЕ ТОЛЬКО 
ЗАКОНОДАТЕЛЬНЫЕ ЗАПРЕТЫ, 
НО И ПРОФИЛАКТИКА. НОВЫЕ 
СПОРТКОМПЛЕКСЫ, ТУРНИ-
КИ В КАЖДЫЙ ДВОР - ОТЛИЧ-
НАЯ ПРОПАГАНДА ЗДОРОВОГО 
ОБРАЗА ЖИЗНИ. 

После небольшого летнего 
перерыва накопилось огромное 
количество вопросов, которые 
нуждались в срочном внимании 
депутатов Городской думы. 

НА ДЕЛЕ,  
А НЕ НА БУМАГЕ

В начале заседания Сергей 
ГОРЯЧЕВ, и.о. начальника 
управления МВД по Нижнему 
Новгороду, представил отчёт 
об итогах деятельности за во-
семь месяцев текущего года. 
Общий уровень регистрируе-
мой преступности в областном 
центре снизился на 25,3%. Си-
туация улучшилась практиче-
ски по всем показателям, за 
исключением так называемой 
«пьяной» преступности, ко-
торая на общем фоне возро-
сла. Беспокойство вызывает 
и поразительная живучесть 
подпольных игорных прито-
нов, которые возобновляют 
свою деятельность чуть ли не 
сразу после того, как полиция 
их закрывает. Доклад вызвал 
горячее обсуждение депутатов, 
активно выдвигавших свои 
предложения по укреплению 
правопорядка.

Так, депутат  Александр 
БОЧКАРЁВ  высказался за 
полный запрет размещения 
«разливаек» - рюмочных на 
первых этажах жилых домов. 
Депутат Игорь КОНДРАТЬ-
ЕВ  предложил бороться с 
игорными притонами путём 
целенаправленной работы с 
владельцами зданий, 
в которых недобросо-
вестные арендаторы 
устраивают подполь-
ные казино. 

Кстати, предыду-
щие рекомендации 
законодателей в ни-
жегородской поли-
ции учли, отметил 
депутат  Анатолий 
ВОЛКОВ. Теперь 
владельцам автомо-
билей, эвакуирован-
ных на штрафстоянку 
на ул. Деловой, боль-
ше не надо для офор-
мления документов ездить 
через весь город в Ленинский 
район, так как приём штраф-
ников организован гораздо 
ближе - на ул. Родионова. 

Глава города Олег СОРО-
КИН  высоко оценил роль 
нижегородской полиции как 
в обеспечении безопасности 
массовых мероприятий, так и 
в общем снижении преступ-
ности. 

- Информацию, представ-
ленную управлением МВД, я 
оцениваю положительно. Дело 
не только в хорошей динамике 

показателей. Важно, что горо-
жане сами оценивают деятель-
ность полиции на деле, а не на 
бумаге. Согласно всем соцо-
просам, безопасность в нашем 
городе уже давно ушла с пер-
вых строчек проблем, которые 
больше всего беспокоят жите-
лей, - высказался глава города. 

- Радует, что спо-
койно и организо-
ванно проходят все 
городские общест-
венные, культур-
ные и спортивные 
мероприятия. Из 
года в год ситуа-
ция с соблюдени-
ем общественного 
порядка в Нижнем 
Новгороде улуч-
шается. Но есть и 
недоработанные с 
точки зрения зако-
нодательства про-
блемы: незаконная 

продажа алкоголя и игорный 
бизнес. Наказание за такие 
противоправные действия 
нужно ужесточать. И в этом 
плане мы уже ведём совмест-
ную работу с Законодатель-
ным Собранием региона.

ДВОРАМ - ТУРНИКИ, 
ШКОЛАМ - 

СПОРТКОМПЛЕКСЫ

Депутаты оценили ито-
ги первого этапа реализации 
программы «Турник в каждый 
двор». Михаил ИГУМНОВ, 
заместитель директора депар-
тамента жилья и инженерной 
инфраструктуры города, сооб-
щил, что на данный момент 
полностью готовы 224 дворо-
вых спортивных комплекса. 
До конца года запланирован 
второй этап программы - уста-
новят ещё 117 тренажёров на 
открытом воздухе. Это означа-
ет, что ещё больше нижегород-
цев смогут разнообразить свой 
здоровый досуг в непосредст-
венной близости от дома и к 
тому же абсолютно бесплатно. 

В дополнение к успешно 
реализуемой программе «Тур-

ник в каждый двор» Василий 
ПУШКИН, председатель ко-
миссии по социальной поли-
тике, предложил установить 
мини-спорткомплексы на 
пришкольных территориях. 
Депутат уверен, что это повы-
сит полезную отдачу трена-
жёров как во время уроков, так 
и в вечернее время. При этом 

будет гарантирована сохран-
ность спортивного инвентаря. 

План работы на последний, 
четвёртый квартал текущего 
года утвержден, впереди са-
мый ответственный период 
- формирование и принятие 
бюджета на 2015 год. Следую-
щее заседание городской думы 
намечено на 15 октября.

На заседа-
нии комис-
сии по го-
р о д с к о м у 
хозяйству 
под пред-
седательст-
вом Николая 
Ш У М И Л К О -
В А  о с н о в н о е  в н и м а н и е 
уделили подготовке к ото-
пительному сезону. Готов-
ность своих предприятий 
подтвердили руководители 
ОАО «Теплоэнерго», ООО 
«Теплосети», нижегородско-
го филиала ООО «ЕвроСиб-
ЭнергоКонсалт», ООО «Ниж- 
новтеплоэнерго». Вопрос те-
плоснабжения взят на депу-
татский контроль.

Депутаты утвердили оче-
редную корректировку муни-
ципальной казны. Доходная и 
расходная части увеличены на 
14,3 млн руб., размер дефи-
цита не изменился. Говоря о 
приоритетах бюджета, глава 
города Олег Сорокин отме-
тил:

- Главные задачи по ис-
полнению бюджета города 
- завершение всех начатых 
объектов, а их немало: ФО-
Ки, жилые дома по програм-
ме волнового переселения, 
детские сады. В 2015 году в 
Нижнем Новгороде должна 
исчезнуть очередь в детские 
дошкольные учреждения, а 
в каждом районе города по-
явится физкультурно-оздо-

ровительный комплекс. Это 
ключевые обещания, которые 
глава города и городская ад-
министрация давали жителям. Материалы подготовила Тамара ЛУКЬЯНОВА

БЕЗОПАСНЫЙ НИЖНИЙ 
Как укрепить правопорядок в городе

ПРЕСТУП−
НОСТЬ  
В ГОРОДЕ 
СНИЗИЛАСЬ 
НА  
ЧЕТВЕРТЬ.

 

ОБЕЩАНИЯ  
БУДУТ ВЫПОЛНЕНЫ

НЕ ЗАБЫЛИ  
ПРО ПАМЯТНИК И СКВЕР

Любовь к спорту нужно воспитывать с детства. 

Город становится безопаснее. 

Фото Татьяны АНТОНОВОЙ

Фото Александрв ВАСИЛЬЕВА

Памятник великому про-
летарскому писателю Мак-
симу Горькому на площади 
его имени планируют пере-
дать в муниципальную соб-
ственность. Однако до этого 
момента скульптура работы 
знаменитой Веры Мухиной 
должна пройти серьёзную 
реставрацию. 

Средства на дорогостоящее 
«лечение» планирует выделить 
федеральный бюджет. Депута-
ты поддержали предложение 
главы города Олега Сорокина 
поручить администрации Ни-
жнего Новгороде разработать 
проект комплексного благоу-
стройства сквера. 

ТЕПЛО  
ПОД КОНТРОЛЕМ

Памятник ждёт реставрация.  

Каждому району Нижнего Нов-
города - ФОК!


